



まだ暑さが残る10月に、星座早見盤を作りました。当日は広場の街灯が明るく、星は控えめでしたが、夜の空気を楽しむことができましたね。

さあ、出発!
車内では「しりとり」を楽しんでました。

入所式
宿の人に
ご挨拶

町田市の最高峰草戸山山頂にて

こまめに休憩を取りながら山頂・宿を目指して歩きました。

事前学習発表会

夕食・朝食調理に係る手順などを、グループに分かれてスライドにまとめて発表しました。いろいろな工夫やアイデアが盛り込まれていて良かったです。

かまど、調理、白米に分かれて夕飯作り
包丁の使い方や食材の下処理に、家庭科の調理実習のクリームシチュー作りの経験が生かされていて、スムーズに作業が進みました。

保護者の皆様へ

★初日のお弁当のご用意、ありがとうございました。お弁当が力となり、全員が予定のコースを無事に踏破できました。

夕食は、自分たちで火を起こして作ったカレーと白米、そしてスープがひとりわおいしく感じられたようで、2kgの米は一粒も残らず、カレーもスープもよく食べていました。

★来週12月1・2・3日は三者面談期間です。この3日間は5校時のみカットとなります。情報共有の有意義な時間となるよう準備してまいります。よろしくお願ひいたします。

ここで提案されたスープ案が採用されました!
(温かいスープが身にしみたね~)

3年生は、翌朝も元気いっぱい。先頭を走ってました。